

Spielmannszug Grün-Weiß Lembeck e.V

23.12.2022 16:12 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Spielmannszug Grün-Weiß Lembeck e.V



Aufholen nach Corona

Das vierte Adventswochenende verbrachten 30 Kinder und Jugendliche im Rahmen des Förderprogramms „Aufholen nach Corona“ im wunderschönen, verschneitem Winterberg. Das Schullandheim Winterberg war ganz in Lembecker Hand. Die Wetterbedingungen waren traumhaft und alle genossen die zwei Tage im Schnee. Die Kinder konnten Schlittenfahren (auf dem Bild sind die Rodler zu sehen) und wer schon Skifahren konnte, durfte auf dem Weg die Piste unsicher machen. Einige der Kinder hatten noch nie so viel Schnee auf einmal gesehen. Alle waren begeistert von der letzten „Aufholen nach Corona“ Maßnahme.

Text und Foto: privat